

# *Le Patriarche Cyrille 1er envoie un message de remerciements au président cubain, Raul Castro*

---



La Havane, 14 mars, (RHC).- Le Patriarche de l'église orthodoxe de Moscou et de toute la Russie, Cyrille 1er, a envoyé au président cubain, Raul Castro, un message dans lequel il le remercie de l'accueil chaleureux qui lui a été dispensé pendant sa visite à Cuba, le mois dernier.

Dans son message, Cyrille 1er se dit également reconnaissant de l'Ordre José Martí, la plus haute distinction que décerne Cuba, dont l'a décoré Raul Castro.

«Je garderai dans mon cœur les plus nobles souvenirs de cette visite à l'île de la Liberté, ainsi que l'affection et l'hospitalité du peuple cubain. Aussi, ont laissé en moi des sentiments très chaleureux, les conversations que nous avons eues, durant lesquelles j'ai pu me convaincre, une fois de plus, de votre franchise et sincérité, de votre expérience dans l'activité que vous réalisez, de votre capacité pour

émettre des appréciations objectives des processus qui ont lieu dans le monde actuel. J'espère avoir la possibilité de poursuivre nos conversations dans l'avenir. Je serai toujours disposé et ce sera un grand plaisir de pouvoir vous rencontrer à Moscou» souligne le message publié aujourd'hui à la une de notre principal journal Granma.

Il s'est ainsi référé aux facilités données par Cuba pour la rencontre historique qu'il a eue avec le Pape François, à La Havane, le 13 février dernier.

«Je voudrais très particulièrement vous remercier vous et les autorités cubaines de toutes les conditions nécessaires créées pour ma rencontre avec le Pape François.

Je suis sûr que cet événement ouvrira une nouvelle page dans les relations entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/87199-le-patriarche-cyrille-1er-envoie-un-message-de-remerciements-au-president-cubain-raul-castro>



**Radio Habana Cuba**